



CONTACTO PARA MEDIOS:

Justin Caporusso/Caporusso Communications

justin@caporussocommunications.com

(916) 412-0571

PARA PUBLICACIÓN INMEDIATA

El condado de Mono recibe más de \$10 millones en fondos de subvenciones para proyectos de infraestructura de banda ancha local

Fondos para proyectos en todo el condado

CONDADO DE MONO, California (30 DE AGOSTO DE 2024) – El 22 de agosto de 2024, la Comisión de Servicios Públicos de California (CPUC) anunció la concesión de \$237 millones en fondos para la subvención de proyectos en todo California. El condado de Mono recibió \$10,232,148 para financiar proyectos de “Última Milla” en la ciudad de Mammoth Lakes, Mammoth Mountain, el Mammoth Lakes Basin, June Lake y en las comunidades desde Convict Lake hasta McGee Creek. Estos fondos para una nueva subvención de última milla tienen como objetivo conectar rápidamente a las comunidades sin servicio o con servicios deficientes a la red de banda ancha. La Golden State Connect Authority (GSCA) gestionó la solicitud de estas subvenciones en nombre del condado de Mono.

“El acceso a internet de banda ancha es más que solo internet de alta velocidad, es un recurso vital para nuestras comunidades rurales en el condado de Mono”, afirmó la supervisora Rhonda Duggan, directora de la Junta de la GSCA. “Conecta a nuestros residentes con servicios esenciales, apoya a los negocios locales y garantiza que cada estudiante, familia y proveedor de servicios de salud cuente con las herramientas necesarias para prosperar. En una región tan hermosa y remota como la nuestra, la banda ancha es fundamental para cerrar la brecha digital y para fomentar un futuro en el que todos puedan tener éxito”.

Los proyectos financiados pondrán en marcha una red municipal de fibra óptica de última milla, de acceso abierto, que ofrecerá un servicio robusto y de alta calidad a nuestros residentes, negocios e instituciones clave. La GSCA financiará, construirá, poseerá, operará y mantendrá la infraestructura de fibra óptica de última milla de acceso abierto, e invitará a los proveedores de servicios a utilizar la red para ofrecer servicios a los clientes en un entorno competitivo. Este modelo brindará opciones al cliente y fomentará un entorno con precios competitivos.

La infraestructura para llevar banda ancha a la última milla es el componente físico de una red de banda ancha que conecta la red de un proveedor con un hogar o un edificio. Es la sección final de la red que proporciona servicios de telecomunicaciones a los usuarios finales, como hogares y negocios. La GSCA es una Autoridad de Colaboración Conjunta fundada en diciembre de 2021, compuesta por cuarenta condados rurales de California y por las ciudades dentro de ellos. El condado de Mono es miembro, y el supervisor Duggan forma parte de la Junta Directiva de la GSCA.

Puede acceder al comunicado de prensa de la CPUC sobre la adjudicación de la financiación de la subvención [aquí](#).

~~###~~